

ФЕДЕРАЛЬНОЕ СОБРАНИЕ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА

КОМИТЕТ ПО ОБРАЗОВАНИЮ И НАУКЕ

103265, Москва, Георгиевский пер., д. 2

Тел. 292 91 42

Факс 292 37 40

21 06 200 5 г.

№ 3.5-31/215

**To: Dr. James J. DeCaro, PhD
Professor and Director
PEN-International**

Dear Dr. DeCaro!

I regret to inform you that I would not be able to fulfill my promise to visit National Technical Institute for the Deaf (NTID) within the period of 22-28 June.

Your invitation to visit NTID with the delegation of BMSTU and other universities of Russia, which offer special programs for the deaf and hard-of-hearing students, was accepted with a great interest and positive attitude by my colleagues in the Education and Science Committee and the leadership of State Duma.

However, the schedule of State Duma's work envisages considering some legislation acts which are within the scope of the Committee, which I am the head of. And it certainly requires my presence.

One of the results of our meeting at Bauman University was our increased confidence that it is necessary to promote cooperation and partnership between all the organizations and specialists in our countries concerned with the problems of professional education of the deaf and hard-of-hearing.

I have made a suggestion that the question of the development of special education programs for the people with disabilities in Russia should be include in the agenda of the meeting of my Committee to be held at Bauman University.

I hope for the development of our cooperation in the future and confirm my desire to visit Rochester.

Sincerely,

Nikolay I. Bulaev,

**Chairman, Science and Education Committee,
State Duma of the Federal Assembly
of Russian Federation
Okhotny Ryad Str., 1
Moscow 103265
RUSSIA**

ФЕДЕРАЛЬНОЕ СОБРАНИЕ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА

КОМИТЕТ ПО ОБРАЗОВАНИЮ И НАУКЕ

103265, Москва, Георгиевский пер., д. 2

Тел. 292 91 42

Факс 292 37 40

21 июня 2005 г.

№ 3, 5-31/215

Руководителю Проекта PEN-International
профессору, доктору
Джеймсу Дж. ДеКаро

Дорогой Д-р ДеКаро!

Я с искренним сожалением вынужден сообщить Вам, что я не смогу выполнить свое обещание посетить Национальный Технический Институт для Глухих в указанные в Вашем приглашении сроки (22 – 28 июня).

Ваше приглашение и предложенная Вами программа моего визита совместно с делегацией Бауманского Университета и других университетов России, в которых реализуются специальные программы для глухих граждан, вызвали у моих коллег по Комитету Государственной Думы по образованию и науке и у Руководства Государственной Думы большой интерес и позитивный отклик.

Однако в этот период расписанием работы Государственной Думы предусмотрено рассмотрение законодательных актов, относящихся к компетенции возглавляемого мною Комитета, что требует моего обязательного присутствия.

Результатом нашей личной встречи в Бауманском университете является убежденность в необходимости развития партнерского сотрудничества между всеми заинтересованными ведомствами и специалистами в наших странах, в компетенции которых находятся вопросы профессионального образования глухих.

Я предложил внести в расписание работы моего Комитета рассмотрение вопроса о развитии специальных образовательных программ для инвалидов в России и провести это заседание в Бауманском университете. Выражаю надежду на продолжение наших контактов в будущем и подтверждаю свое желание посетить Рочестер с рабочим визитом.

С искренним уважением и симпатией,

Николай Иванович Булаев,

Председатель Комитета
Государственной Думы
по образованию и науке

РОССИЯ
103265 г. Москва
Охотный ряд д.1

